

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 13 de Mayo de 2014.

Alumnos del IES Toki Alai colaboran con el Banco de Alimentos

-

- M. J. A. | IRUN.

13 mayo 2014 00:05

Alumnos del IES Toki Alai colaborarán, un año más, con el Banco de Alimentos de Gipuzkoa recogiendo productos básicos para las familias más necesitadas. Los estudiantes de este centro han colaborado ya con el Banco de Alimentos en varias ocasiones, bien con la ayuda de los supermercados iruneses o bien aliándose con clubes deportivos de la ciudad. El próximo día 23 de mayo, de 9.00 a 13.00 horas, los estudiantes de 2º de Bachiller del instituto Toki Alai acudirán a siete supermercados de la ciudad para realizar la recogida de alimentos básicos. Los supermercados colaboradores en esta ocasión son: Super Amara, Eroski de Juan Arana y El Pinar y BM de Anzaran, Mendibil, Serapio Múgica y Anaka. Los productos que recogerán esta vez son los siguientes: cereales, arroz, pasta, legumbres, azúcar, conservas de pescado, leche condensada, café, aceite y galletas.